
O empresário e ex-
-vereador Evaldo Koval-
ski, é o novo Provedor da 
Santa Casa de Goioerê. O 
anúncio foi feito na tarde 
desta terça-feira, dia 29, 
durante coletiva de im-
prensa com a direção da 
entidade.

O município de Quar-
to Centenário está reali-
zando um sonho antigo 
da comunidade, que é o 
de ver as ruas Primeiro de 
Maio, Salvador Pietro e 
Manoel Preto asfaltadas.  
As obras foram iniciadas 
na semana passada e de 
acordo com o prefeito 
Akio Abe, o investimen-
to passa de R$ 700 mil. 

Dados do IBGE - Insti-
tuto Brasileiro de Geogra-
fi a e Estatística - apontam 
que cerca de mil residên-
cias de Goioerê ainda não 
foram visitadas pelos re-
censeadores. A lentidão na 
contagem da população se 
dá, segundo o IBGE, por-
que às vezes o recenseador 
não encontra as pessoas na 
casa. Isso ocorre em todo 
o país.

dor Abraham Lincoln e sua 
equipe técnica. Na oportu-
nidade, o prefeito conheceu 
detalhes do programa Morar 
Legal.

A Secretaria de Assis-
tência Social e o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
– CMDCA -  realizaram 
na última quarta-feira, 
dia 23, a 11ª Conferência 
Municipal da Criança e 
Adolescente de Janiópo-
lis.  O evento aconteceu 
no Auditório da Secreta-
ria de Agricultura e Meio 
Ambiente anexo ao Pátio 
de Máquinas. 
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Censo 2022: cerca de mil domicílios 
ainda não foram visitados em Goioerê

Janiópolis: conferência debateu
direitos da criança e do adolescente

O prefeito de Moreira Sa-
les, Rafael Bolacha, esteve na 
semana passada no Tribunal 
de Justiça do Paraná, onde se 
reuniu com o Desembarga-

Moreira Sales o conhece programa
Morar Legal do Tribunal de Justiça

Quarto Centenário: mais de R$ 700 mil 
em nova frente de pavimentação asfáltica

A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste 
deu início na semana 
passada, às obras de 
calçamento do esta-
cionamento em frente 
ao Estádio e Cemitério 
Municipal. De acordo 
com o prefeito Cássio 
Zanuto, as obras são das 
mais importantes, pois 
vão dar mais segurança 
e conforto para a popu-
lação. 

Rancho Alegre: 
iniciado calçamento em 

frente ao Estádio e 
Cemitério Municipal

Comércio de Goioerê 
vai abrir até às 

22 horas a partir 
de 15 de dezembro

Evaldo Kovalski é o novo 
Provedor da Santa Casa
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Janiópolis: conferência debateu os
direitos da criança e do adolescente

A Secretaria de Assis-
tência Social e o Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescente 
– CMDCA -  realizaram na 
última quarta-feira, dia 23, 
a 11ª Conferência Municipal 
da Criança e Adolescente de 
Janiópolis. 

O evento aconteceu no 
Auditório da Secretaria de 
Agricultura e Meio Ambiente 
anexo ao Pátio de Máquinas. 
Na oportunidade foi feita 
uma abordagem sobre os 
impactos da pandemia de 
Covid-19, na área da criança 
e do adolescente.

Na abertura da confe-
rência, o prefeito Ismael 
Dezanoski e a secretária de 
Assistência Social, Dayane 
de Ávila e Silva, deram 
boas-vindas aos participantes 
e explicaram os objetivos 
do evento. A presidente do 
CMDCA, Mônica Regina 

Parte da equipe que ajudou na organização da conferência 
da em serviço social, Fabiana 
Alves Myamoto, ministrou 
uma palestra para os parti-
cipantes. Ela fez uma ampla 
abordagem sobre as políticas 
públicas voltadas a área da 
criança e do adolescente.

Ainda durante sua fala, 
a palestrante deu ênfase 
para a participação popular 
nos conselhos municipais, 
bem como os impactos da 
Covid-19 – durante e pós 
pandemia.

Após a palestra, teve de-
bates em grupos com base 
nos eixos temáticos propostos 
pela Conferência Nacional e 

elaboradas propostas para a 
Conferência Estadual. Tam-
bém foi escolhido o presidente 
do Conselho Tutelar Geraldo 
Mataram como delegado para 
representar o Município na 
Conferência Estadual.

A conferência também 
serviu para a eleição dos no-
vos integrantes do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Criança e do Adolescen-
te – CMDCA, conforme 
indicação das entidades. 
Eles serão empossados nos 
próximos dias, quando será 
realizada a escolha de uma 
nova diretoria.

Souza também falou durante 
a abertura.

Em seguida, a mestre em 
políticas públicas e doutoran-

Evento teve a participação de várias autoridades

Censo 2022: cerca de mil domicílios 
ainda não foram visitados em Goioerê

Dados do IBGE - Insti-
tuto Brasileiro de Geografi a 
e Estatística - apontam que 
cerca de mil residências de 
Goioerê ainda não foram vi-
sitadas pelos recenseadores. 

A lentidão na contagem 

da população se dá, segundo 
o IBGE, porque às vezes o 
recenseador não encontra as 
pessoas na casa. Isso ocorre 
em todo o país.

O IBGE previa fi nalizar 
os trabalhos ainda no fi nal de 

outubro, mas acabou pror-
rogando o prazo por mais 
um mês. O recenseamento 
começou em 1º de agosto.

Outra difi culdade que 
tem levado ao atraso da 
contagem, segundo o IBGE, 

é a não permissão de entrada 
de recenseadores por mora-
dores. No Brasil, de acordo 
com o instituto, cerca de 
2,33% dos domicílios se 
recusaram a responder os 
recenseadores.

Fabricação paranaense
Fábrica de Ubiratã, que 

produz kombucha – refri-
gerante natural fermentado 
por leveduras e bactérias, 
feito a partir de chá verde 
ou chá preto – busca novos 
distribuidores e pontos de 
vendas no Paraná e em todo 
Brasil. Criada em 2019, a 
Afrodite Kombucha produz 
sete combinações de sabo-
res. Atualmente, a produção 
anual é de 5 mil garrafas de 
300 mililitros, que são ven-
didos no Paraná e São Paulo, 
mas a intenção é ter novos 
distribuidores parceiros e 
expandir em outros pontos 
de vendas físicos e online 
em todo Brasil.

Jardim de Esculturas
A Associação Giuseppe 

Garibaldi inaugura, nesta 
quarta-feira (30), a primeira 
peça do “Jardim de Escul-
turas” do Palácio Garibaldi, 
em Curitiba.O primeiro 
monumento a compor o 
Jardim será uma escultura de 
Giuseppe Garibaldi monta-
do em seu cavalo. Produzida 
em tamanho real pelo artista 
Carlos Henrique Tullio.

Moro em Cascavel

O senador eleito Sérgio 
Moro (União Brasil) estará 
em Cascavel nesta quarta-
-feira (30) para encontro 
com empresários na Acic.  
“Moro vem para agradecer 
o apoio que recebeu dos cas-
cavelenses, que o ajudaram a 
fi car com a única vaga para 
o Senado, no Estado, nessas 
eleições. Mas certamente 
falará de outros temas im-
portantes da atualidade bra-
sileira”, adianta o presidente 
da Acic, Genésio Pegoraro.

Delegacia especializada
Com a escalada de cri-

mes de ódios no Paraná, 
o deputado Luiz Cláudio 
Romanelli (PSD) defendeu 
nesta semana a  proposta 
do Conselho Estadual de 
Promoção da Igualdade 
Racial pela criação de uma 
delegacia especializada em 
crimes raciais na estrutura 
da Polícia Civil. “Mais 
um ato de violência racista 
em Curitiba. Desta vez, 
praticada contra o músico 
Odivaldo Carlos da Silva. 
O Consepir quer a criação 
de uma delegacia especia-
lizada que vamos propor ao 
Governo do Paraná”, disse 
o deputado.

Bloqueios
Rodovias de acesso entre a região metropolitana de Curi-

tiba e o litoral foram atingidas por deslizamentos de terra 
e apresentam pontos de bloqueio. Na Estrada da Graciosa 
(PR-410), o bloqueio ocorreu no km 8, próximo à Grota 
Funda. Na BR-277, há um ponto de retenção devido ao 
deslizamento de terra no km 41, próximo ao local atingido 
pela queda de rochas no mês passado, quando o trânsito 
na região fi cou prejudicado por mais de um mês. O DER/
PR recomenda que os usuários evitem se deslocar rumo ao 
litoral enquanto a situação não é amenizada.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Moreira Sales o conhece programa
Morar Legal do Tribunal de Justiça

O prefeito de Mo-
rei ra Sale s,  Rafael 
Bolacha, es teve na 
semana passada no 
Tribunal de Justiça do 
Paraná, onde se reuniu 
com o Desembargador 
Abraham Lincoln e 
sua equipe técnica. 
Na oportunidade, o 
prefeito conheceu de-
talhes do  programa 
Morar Legal.

Bolacha explica que 
o Morar Legal é um 
programa importante, 
que objetiva atender 
os moradores que não 
têm escrituras de suas 
casas e têm o desejo 
de fazer a regulari-
zação. “A gente sabe 
que muitos não têm 
condições para essa 
regularização. Com 

esse programa será 
possível a gente fazer 
isso, sem custo para o 
morador”, destacou.

Caso Moreira Sales 
firme parceria com o 
Tribunal de Justiça, 
será possível realizar 

o  levantamento to-
pográfico e também 
os documentos para 
fazer a regularização 
fundiária de casas e 
terrenos em situação 
irregular no municí-
pio. “Não tem nada 

definido ainda, mas 
in iciamos esse pri-
meiro contato com o 
Tribunal de Justiça e 
vamos trabalhar para 
que  fa ze rmos  e ssa 
pa r c e r ia ” ,  c i t ou  o 
prefeito.

O prefeito Rafael Bolacha e assessores, durante audiência no TJ Paraná

Evaldo Kovalski é o novo 
Provedor da Santa Casa

O empresário e ex-ve-
reador Evaldo Kovalski, é 
o novo Provedor da Santa 
Casa de Goioerê. O anún-
cio foi feito na tarde desta 
terça-feira, dia 29, durante 
coletiva de imprensa com a 
direção da entidade.

Evaldo substitui José 
Augusto, que deixou o car-
go alegando não conseguir 

conciliar as atividades do 
cargo com o trabalho em 
sua empresa. 

Durante a coletiva de 
imprensa, Augusto fez um 
balanço de suas ações à 
frente da entidade e disse 
que apesar das difi culda-
des enfrentadas, vários 
avanços foram registrados. 
“Infelizmente não estou 

conseguindo conciliar a 
vida pessoal e profi ssional 
com a provedoria”, disse.

Ao fazer uso da palavra, 
Evaldo disse que está assu-
mindo com a missão de bus-
car uma saída para a crise 
fi nanceira que a Santa Casa 
vive atualmente. “Vamos 
tomar pé da situação e bus-
car uma saída em conjunto, 
com funcionários, diretoria, 
médicos e sociedade”, disse.

Evaldo citou que a Santa 
Casa precisa voltar a ser o 
orgulho da cidade, com a 
comunidade abraçando a 
entidade. “Esse hospital só 
existe porque a comunidade 
investiu aqui e o construiu. 
Precisamos resgatar isso”, 
disse.

A nova diretora da enti-
dade é a advogada a espe-
cialista em administração 
hospitalar, Eliane Diniz, que 
disse comungar do mesmo 
pensamento do novo prove-
dor. “Sem dúvida, é preciso 
resgatar o orgulho dessa 
entidade, com a população 
dizendo, a Santa Casa é 

nossa”, citou ela.
Eliane disse que está 

trabalhando na confecção 
de um diagnóstico que será 
apresentado para a diretoria 
da Santa Casa, apontando 
os gargalos que têm feito a 
entidade passar pela crise 
fi nanceira que está vivendo 
atualmente.

Ao fi nal, a nova diretora 
disse que há uma luz no fi m 
do túnel e que a Santa Casa 
será sempre um hospital de 
referência regional.

Eliane Diniz, nova diretora da Santa Casa

Evaldo Kovalski: novo provedor assumiu ontem

Troca de comando na Santa Casa foi anunciada durante coletiva de imprensa
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Quarto Centenário: mais de R$ 700 mil 
em nova frente de pavimentação asfáltica

O município de Quarto 
Centenário está realizando um 
sonho antigo da comunidade, 
que é o de ver as ruas Primeiro 
de Maio, Salvador Pietro e 
Manoel Preto asfaltadas. 

As obras foram inicia-
das na semana passada e de 
acordo com o prefeito Akio 
Abe, o investimento passa 
de R$ 700 mil. “Graças à boa 
gestão fi nanceira que estamos 
fazendo, estamos podendo 
fazer este investimento”, diz.

Segundo o prefeito, os 
recursos são da própria pre-
feitura e confi rmam o com-
promisso feito pela adminis-
tração de fechar o mandato 
com 100% das ruas da cidade 
pavimentadas.

O prefeito Akio cita que 

asfalto é qualidade de vida 
e além disso a melhoria vai 
valorizar os imóveis das ruas 
contempladas. “Com certeza, 

O prefeito Akio Abe durante vistoria a obras de pavimentação: 
melhoria da qualidade de vida dos moradores

um investimento importante, 
que melhora a qualidade de 
vida e ainda valoriza os imó-
veis”, citou.
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Comércio de Goioerê vai abrir até às 
22 horas a partir de 15 de dezembro

Uma programação espe-
cial está sendo organizada 
pelo comércio de Goioerê, 
para marcar o fi nal de ano na 
cidade, que contará com lojas 
abertas até às 22 horas, desfi le 
de moda, mostra de dança, 
parque de diversão e muitas 
outras atrações.

De acordo com o presidente 
da ACIG - Associação Comer-
cial e Empresarial de Goioerê 
- Lenilson Munhoz, a primeira 
atração será o Papai Noel, que 
chegará na cidade no dia 12, 
em evento que será realizado 
na Praça da Matriz. “Vai ser 
demais”, cita ele.

As atrações seguem no 
dia 14, quando está previsto 
a realização de mega desfi le 
do comercio, evento agen-
dado para acontecer defronte 
a igreja matriz. Já no dia 15, 
acontecerá a abertura do co-
mércio em horário noturno.

O presidente da ACIG cita 
que para o dia 16, a previsão 

é de realização da mostra de 
dança, evento que deverá 
atrair milhares de pessoas para 
o centro da cidade. “Monta-
mos uma programação muito 
legal e dinâmica para ajudar 
na movimentação do nosso 
comércio”, comenta.

As atrações não param por 
aí. No dia 19 de dezembro ha-
verá apresentação da fanfarra 
itinerante com trio elétrico ilu-
minado e no dia 20, o projeto 
música, arte e coral. Já no dia 
21 está previsto o pedala Noel, 
com bicicletas iluminadas, 
que promete mexer com a 
cidade. No dia 22 acontecerá 
o Baby Kids - projetos com 
crianças e no dia 23 o remexa 
mais Goioerê.

De acordo com Lenilson, 
a programação não para por 
aí, uma vez que no dia 31 de 
dezembro será realizado o 
tradicional Reveillon em praça 
pública e sorteio de um veículo 
zero-quilômetro.Além das promoções de fi m de ano, várias atrações prometem movimentar o comércio

Rancho Alegre: iniciado calçamento em 
frente ao Estádio e Cemitério Municipal

A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste deu início na 
semana passada, às obras de 
calçamento do estacionamento 
em frente ao Estádio e Cemi-
tério Municipal. 

De acordo com o prefeito 
Cássio Zanuto, as obras são 
das mais importantes, pois vão 
dar mais segurança e conforto 
para a população. 

“Segurança, porque tere-
mos um local exclusivo para 
a passagem de pedestres e 
conforto para os motoristas 
que terão um espaço amplo 
para o estacionamento de seus 
veículos”, disse.

O prefeito cita ainda que es-
tas obras são um sonho antigo 
dos moradores da cidade, que 
em sempre no dia de fi nados, 
sofrem por não ter onde esta-
cionar seus veículos.

“Com as obras que estamos 
realizando, esse problema será 
resolvido”, destaca Zanuto, 
agradecendo o apoio dos ve-
readores e de outros parceiros. O prefeito Cássio Zanuto vem acompanhando de perto as obras
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Copacol entrega cheques da 
Campanha Tilápia Outubro Rosa

A cooperação entre con-
sumidores Copacol mais 
uma vez foi um sucesso: 
aproximadamente R$ 170 
mil foram doados para 
cinco instituições de saúde 
de diferentes regiões do 
País referentes a campanha 
Tilápia Outubro Rosa. Be-
nefi ciando, mais uma vez, 
milhares de mulheres que 
estão em tratamento contra 
o câncer de mama.

A cada ano, mais de 
dois milhões de casos da 
doença são diagnosticados 
no mundo. A cada 100 re-
gistros de câncer no Brasil, 
29 são de mama. Quando 
diagnosticado no início, 
as chances de cura são 
grandes, conforme a OMS 
(Organização Mundial da 
Saúde) e o INCA (Instituto 
Nacional do Câncer).

Este é o quinto ano con-
secutivo que a Cooperativa 
realiza a campanha. “Quem 
está fazendo essa doação são 
as pessoas que consomem a 
Tilápia Outubro Rosa da 
Copacol. Realizamos essa 
iniciativa com muito cari-
nho, que é também especial 
para nós, pois sabemos que 
essa doação estará coope-
rando com muitas pessoas 
em todo o Brasil”, afi rma o 
superintendente Comercial 
da Copacol, Valdemir Pau-
lino dos Santos.

Já foram doados apro-
ximadamente R$ 900 mil 
através da Campanha Tilá-

de desenvolver todos os 
anos esse trabalho, que 
vai cooperar com muitas 
mulheres que passam pelo 
tratamento”, diz o diretor-
-presidente, Valter Pitol.

Um ato especial de entre-
ga do cheque com o valor 
doado e uma placa de agra-
decimento foi entregue aos 
cinco hospitais por repre-
sentantes da Cooperativa.

A COPACOL
A Copacol pretende 

superar os R$ 9 bilhões 
de faturamento neste ano, 
cooperando sempre com 
o desenvolvimento social 
e econômico brasileiro. 
São 7 mil cooperados que 
compartilham dos bons 
resultados gerados pelas 
atividades relacionadas a 
Agricultura, Avicultura, 
Suinocultura, Bovinocultu-
ra de Leite e Piscicultura. 
Além de proporcionar 
avanços no campo, a Co-
operativa se destaca pela 
geração de emprego e 
renda: são mais de 16 mil 
colaboradores em todas as 
estruturas. A Cooperativa 
conta com 27 Unidades de 
Grãos, Insumos e Sementes. 
Além disso, são duas Uni-
dades Industriais de Abate 
de Peixes, duas Unidades 
Industriais de Abate de 
Frango, o Centro de Distri-
buição, o CPA (Centro de 
Pesquisa Agrícola), Super-
mercados e Lojas Agro.

pia Outubro Rosa Copacol. 
Somente nesta edição o 
Hospital Erasto Gaertner, 
de Curitiba, recebeu R$ 
40.960,00; ao IGESDF 
(Instituto Hospital de Base), 
no Distrito Federal (Brasí-
lia) foi de R$ 40.352,00; o 
Hospital de Amor, em Bar-
retos (São Paulo) recebeu 
R$ 34.976,00; a Uopeccan 
(União Oeste Paranaense de 

Estudos e Combate ao Cân-
cer), em Cascavel, recebeu 
R$ 34.688,00 e a doação ao 
Hospital Alfredo Abrão, em 
Campo Grande, foi de R$ 
18.432,00.

Além disso, uma doação 
especial aconteceu neste 
ano. A apresentadora e 
atriz Ana Furtado, que es-
tampou a campanha, doou 
parte do cachê ao Instituto 

PROTEA, uma organização 
não-governamental que 
custeia cirurgias, exames, 
consultas, radioterapias e 
quimioterapias contra o cân-
cer de mama para mulheres 
de baixa renda.

“Vem com a gente coo-
perar com elas” foi o slogan 
que a Copacol utilizou para 
chamar as pessoas a parti-
cipar desta campanha tão 

importante. “É um orgulho 
fazer parte deste movimen-
to que ajuda pacientes de 
todo o Brasil, tanto com 
a prevenção quanto com 
o tratamento do câncer de 
mama. Quando falamos 
nesta doença temos um 
desafi o grande, pois o trata-
mento demanda de muitos 
recursos para salvar vidas. 
Por isso, fazemos questão 

Cinco hospitais em diferentes regiões do País foram benefi ciados
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